

100 Jahre MGV „Harmonie“ Lieserhofen

Der Männergesangsverein Harmonie Lieserhofen wurde im Jahre 1919 unter Obmann Johann Mayer und Chorleiter Johann Wagner gegründet. Die Erhaltung und Pflege des Kärntnerliedes hat man sich zur Aufgabe gemacht. Im Laufe der Jahre wurde das musikalische Repertoire erweitert und so ist der Chor auch bald Teil des kulturellen und kirchlichen Geschehens in der damaligen Gemeinde Lieserhofen geworden. Gro-

ße Bekanntheit erlangte der Chor durch die von der Lieserhofer Bevölkerung so großzügig unterstützten „Kranzlsingen“. Ein erwähnenswertes „Highlight“ der letzten Jahre war wohl das „1. Lieserhofer Tunnel-singen“ in einer Autobahnunterführung anlässlich des 90-jährigen Jubiläums im Jahre 2009. So konnte der Obmann Anton Lugger beim Jubiläumskonzert in der Lieseregger Kirche auf ein erfolgreiches Jahrhundert zurückblicken und

sprach dem nunmehr seit 45 Jahren als Chorleiter er-

folgreich tätigen Sepp Eder besonderen Dank aus.

